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Abstract (en)
An electric installation device (1) has a fixed part (2) and a central covering (4) mechanically joined to the fixed part (2). The central covering (4)
has an integrated lighting device (16) with a light source and connecting contacts, that during mechanical joining of the central cover (4) to the fixed
part (2) the connecting contacts automatically electrically contact the contact elements of the fixed part (2). Independent claims are included for the
following. (1) Central covering for an electric installation device and (2) A circuit board for an installation device.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Elektro-Installationsgerät (1), insbesondere eine Einbau-Steckdose, bestehend aus einem Geräte-Einsatz
(2), einer mit dem Geräte-Einsatz (2) mechanisch zu verbindenden Zentralabdeckung (4) sowie insbesondere einem die Zentralabdeckung
(4) umgebenden Abdeckrahmen (6). Der Geräte-Einsatz (2) weist elektrische Kontaktelemente (14) zum Anschluss einer Netzspannung auf.
Die Zentralabdeckung (4) weist eine integrierte Beleuchtungseinrichtung (16) mit Leuchtmitteln (18) und Verbindungskontakten (20) auf. Diese
Verbindungskontakte (20) sind derart ausgebildet, dass beim mechanischen Verbinden der Zentralabdeckung (14) mit dem Geräte-Einsatz (2) die
Verbindungskontakte (20) der Beleuchtungseinrichtung (16) selbsttätig die Kontaktelemente (14) des Geräte-Einsatzes (2) elektrisch kontaktieren.
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